



Stadt Münster

Grundschule im Örtzetal



Wir sind eine Schule

An die
Eltern und Erziehungsberechtigten
der Einschulungskinder für das
Schuljahr 2018/2019

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

nachdem die Einführung der Ganztagschule aufgrund des hohen Sanierungsbedarfes der Grundschule Am Hanloh 2016 kurzfristig ausgesetzt wurde, musste geklärt werden, ob sich eine Sanierung noch lohne oder ob der Standort nach Breloh verlegt wird. Unabhängig von der Standortfrage ist die Entscheidung getroffen worden, dass es zukünftig nur noch zwei gleichwertige und gleichgroße Schulstandorte geben soll und die Außenstelle der Grundschule im Örtzetal aufgegeben wird.

Inzwischen hat der Rat der Stadt Münster am 01.03.2018 beschlossen, den bisherigen Standort am Hanloh aufzugeben und die Schule nach Breloh zu verlegen.

Unabhängig von der Standortfrage war es aufgrund der Umstellung auf nur noch zwei Standorte erforderlich, die Schuleinzugsbezirke neu zu ordnen.

Bezirk Süd, Grundschule im Örtzetal:

- alle südlich der Bahnlinie Münster-Uelzen gelegenen Straßen bis zur Querung der Bahnlinie mit der Breloher Straße sowie alle Straßen südlich der Linie Hindenburgallee und Am Sandkrug bis Emminger Weg,
- die Ortschaften Ilster, Alvern und Töpingen (außer Ilster-Bahn).

Bezirk Nord, Grundschule in Breloh:

- alle nördlich der Bahnlinie Münster-Uelzen gelegenen Straßen bis zur Querung der Bahnlinie mit der Breloher Straße sowie alle Straßen nördlich der Linie Hindenburgallee und Am Sandkrug bis Emminger Weg,
- die Ortschaften Breloh, Oerrel und Trauen

Ein Plan, in dem die beiden Schulbezirke farblich dargestellt sind, ist diesem Schreiben beigefügt.

Die für die Verlegung nach Breloh erforderlichen Baumaßnahmen werden voraussichtlich 2021 abgeschlossen sein. Bis dahin werden die Schülerinnen und Schüler des Schulbezirks Nord weiterhin am Hanloh beschult.

Um die Klassen zum Umzug an den neuen Standort nicht auseinanderzureißen und die Auswirkungen für die Kinder möglichst gering zu halten, wird die Einschulung zum Schuljahr 2018/2019 bereits nach den neuen Einzugsbezirken erfolgen.

Am Grundschulstandort Breloh wird nicht mehr eingeschult. Dies hat den Vorteil, dass die Kinder auch nach Fertigstellung des neuen Schulgebäudes im Klassenverband verbleiben können.

Diese Vorgehensweise ist mit der Landesschulbehörde abgestimmt und trifft auf deren Zustimmung.

Für Ihre Fragen stehen Ihnen die Schulleitungen und der Schulträger gern zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß



Stefanie Sorge
Schulleitung Am Hanloh



Christina Fleckenstein
Bürgermeisterin



Jens Hoffmann
Schulleitung Im Örtzetal